

Niederschrift

über die öffentliche Sitzung
des Ausschusses für Umwelt und Technik der Stadt Lörrach
am Donnerstag, 5. Juni 2014
im großen Sitzungssaal des Rathauses Lörrach, Luisenstraße 16

Anwesend:	Bürgermeister Dr. Wilke als Vorsitzender
Stadträtinnen und Stadträte:	Brogle Denzer Escher Ferber Hirt Piorr Simon Vogel Vollmer Wernthaler
Entschuldigt:	Berg, Böhringer, Bühler, Gula, Heuer, Paul
Ferner:	Fachbereichsleiterin Staub-Abt Leitung Büro des Vorstands Frau Williams Stellv. Fachbereichsleiterin Schneider Stellv. Fachbereichsleiter Haasis Frau von Loeben Herr Fessler Herr Parlow
Urkundspersonen:	Stadtrat Simon und Stadtrat Wernthaler
Schriftführer:	Herr Ockenfuß
Beginn:	17.30 Uhr
Ende:	17.55 Uhr

TOP 1

Antrag der CDU-Gemeinderatsfraktion vom 10. April 2014 zum Erwerb von drei geeichten Lärm- Messgeräten Vorlage: 094/2014

Der Vorsitzende erklärt, dass er in der Beratung über die Beschaffung von Lärmmessgeräten direkt in die Fraktionsrunde übergehen wolle.

Stadtrat Escher sagt, dass er es schade finde, dass die von der Fraktion der CDU vorgeschlagenen Geräte von der Verwaltung abgelehnt wurden und man sich nun mit wesentlich kleineren und weniger leistungsfähigeren Geräten begnügen müsse. Er gibt an, der Vorlage so nicht zustimmen zu wollen.

Stadträtin Hirt erklärt, sie wolle der Vorlage zustimmen.

Stadtrat Ferger tut kund, er wolle die Vorlage unterstützen. Er sagt, dass er sich allerdings mehr gewünscht habe. Die Stadt hätte ein Feinstaubmessgerät und eine Wärmebildkamera anschaffen müssen.

Stadträtin Brogle äußert, dass der Preis sehr stolz sei, obwohl man nur halbwertige Geräte anschaffe. Dennoch wolle sie der Vorlage zustimmen.

Der Vorsitzende erklärt, dass es keinen Sinn mache, die Anschaffung abzulehnen. Vielmehr solle man auf diese Geräte weiter aufbauen. Die Feuerwehr Lörrach sei überdies im Besitz einer Wärmebildkamera. Diese könne allerdings nicht an Private verliehen werden.

Der Ausschuss für Umwelt und Technik fasst sodann mehrheitlich - bei 2 Nein-Stimmen und einer Enthaltung - folgenden Beschluss:

Der Anschaffung eines Lärmmessgerätes für Schallpegelmessungen (Gaststätten,- Gewerbe,- oder sonstiger Lärm) zum Preis von ca. 300,00 € wird zugestimmt.

TOP 2

Planung und Kostenschätzung für den Ausbau des Friedhofswegs im Stadtteil Hauingen

Vorlage: 101/2014

Der Vorsitzende führt zunächst kurz in die Thematik ein.

Fachbereichsleiter Nef erklärt, dass es sich bei den vorgestellten Kosten lediglich um eine Kostenschätzung handelt.

Stadträtin Hirt sagt, dass sie sich über die Vorlage freue und dieser zustimmen werde.

Der Ausschuss für Umwelt und Technik fasst einstimmig folgenden Beschluss:

1. Der Vorplanung zum Ausbau des Friedhofswegs und der Kostenschätzung wird zugestimmt.
2. Die Verwaltung wird beauftragt auf Grundlage der vorgestellten Vorplanung den Straßenentwurf zu erstellen. Planungsmittel stehen auf dem Konto I5410.000208.0 zur Verfügung.

TOP 3

Sanierungsmaßnahme A 98 im Abschnitt AS Kandern bis AS Mitte; Umleitungsstrecke; mündl. Bericht

Fachbereichsleiter Nef berichtet anhand einer Präsentation (Anlage 1) über bevorstehende Baumaßnahmen des Bundes und des Regierungspräsidiums Freiburg. Die Baumaßnahmen würden von Juni bis Oktober durchgeführt werden. Schwerpunkte seien die Fahrbahnsanierung auf der Südseite der Autobahn im Bereich von der Ausfahrt Kandern bis zur Wiesentalbrücke, sowie der Abschnitt nach der Wiesentalbrücke bis über den Bereich der Ausfahrt Lörrach Ost. Die Maßnahme werde in drei Bauabschnitten durchgeführt.

Der Vorsitzende fragt, ob es Fragen aus dem Gremium gebe.

Stadträtin Brogle fragt, ob es ein Zusammenhang der Maßnahme mit den im Kreistag besprochenen Baumaßnahmen in diesem Bereich gebe.

Fachbereichsleiter Nef bejaht dies.

Stadtrat Escher sagt, dass man eine Verkehrsberuhigung auf den Streckenabschnitten dulden müsse. Man müsse aber auch berücksichtigen, dass sich der Verkehr aufstauen kann.

Der Vorsitzende fügt an, dass die Baumaßnahmen vom 28. Juli bis zum 2. Oktober andauern werden.

TOP 4

Bekanntgabe nichtöffentlich gefasster Beschlüsse und sonstige Bekanntgaben

Steckbrief Radverkehr

Der Vorsitzende gibt bekannt, dass jede Fraktion demnächst eine Druckversion des „Steckbrief Radverkehr“, ausgegeben durch den Landkreis Lörrach, erhalten solle.

Stadtradeln

Der Vorsitzende gibt bekannt, dass das Stadtradeln vom 7. Juli bis zum 27. Juli 2014 stattfindet.

TOP 5

Allgemeine Anfragen

Weidenpalast im Grütt-Park

Stadtrat Wernthaler äußert, dass der Park im Grütt durch die Aufstellung neuer Spielgeräte gewonnen habe. Es sei allerdings schade, dass der Weidenpalast nicht wieder aufgestellt worden sei. Er fragt, ob es Bestrebungen gebe, den Weidenpalast wieder aufzustellen. Außerdem wolle er wissen, ob die Stadt bereits einen Pächter für den Kiosk im Rosenfelspark gefunden habe.

Der Vorsitzende erklärt, dass bereits ein neuer Pächter für den Kiosk im Rosenfelspark gefunden sei. Hinsichtlich der Frage nach dem Weidenpalast erklärt er, dass man noch nach einer guten Lösung an einem geeigneten Standort suche.

Blockheizkraftwerk am Hallenbad

Stadtrat Escher bittet um zeitnahe Beantwortung bezüglich seiner Anfrage hinsichtlich des Blockheizkraftwerkes beim Hallenbad.

Der Vorsitzende erklärt, dass er noch vor der nächsten Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Technik eine Antwort veranlassen werde.

TOP 6
Offenlegungen

Keine.

Zur Beurkundung

Der Vorsitzende:

Urkundspersonen:

Schriftführung: